

Über zwei Jahrzehnte Initiative Fortbildung - Danke und Chapeau!

Über zwei Jahrzehnte haben die Veranstaltungen des Vereins "Initiative Fortbildung für Wissenschaftliche Spezialbibliotheken und Verwandte Einrichtungen" uns bereichert. Jahr für Jahr stellten die Mitglieder des Vereins mit Leidenschaft ein "maßgeschneidertes Programm" zusammen mit einem Gespür für die aktuellen Themen, aufbereitet für den praktischen Nutzen in Spezialbibliotheken. "Keine Angst vor der digitalen Zukunft!" war der programmatische Titel der ersten Veranstaltung in Berlin, der 277 weitere folgen sollten. Das beeindruckende Programmarchiv von 2001 - 2024 ist einsehbar unter <https://www.initiativefortbildung.de/html/home/archiv.html>

Im Juni 2024 nun hat der Verein seine Auflösung beschlossen. Die ASpB dankt herzlich für die jahrelange Partnerschaft und kollegiale, vertrauensvolle Zusammenarbeit. Die Initiative wollte mit ihrer Gründung "Impulse für ein bibliothekarisches und darüberhinausgehendes Fortbildungsangebot" geben. Das ist ihr gelungen, Chapeau!

Als ASpB sehen wir es in unserer Verantwortung gemeinsam mit anderen Fachverbänden, das Fortbildungsangebot für Spezialbibliotheken fortzuführen - ganz im Sinne der "Initiative".